



29. April 1957 Gründung einer Gefriergemeinschaft. Der Auftrag für die Einrichtung einer Gefrieranlage wurde an eine Firma in Stuttgart vergeben. Der Fächerinhalt wird nach Litern berechnet und die Fachmiete wird an jedem Monatsende vom Ortsdiener kassiert.

Ab 1. Juni 1958 wird die Gefrieranlage von 12.00 Uhr bis 13.00 Uhr und Samstags von 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr geöffnet.

Am 6. März 1957 wurde ein Fernsprechanschluss in das DGH gelegt.

1960 Die Gebühren der Wäscherei und für Bad und Fernsehen wurden um 25 % erhöht.

1963 Eine neue Heizung wird eingebaut. Fa. Ziegenbalg, Kassel
Einbau einer Sirene auf dem Dach des DGH

1969 Umbaumaßnahmen im Innenbereich, neue Fenster wurden eingesetzt und die südliche Giebelwand wurde verkleidet.

1977 Die Bäderabteilung wurde aufgelöst

1980 Die Räume im Untergeschoss sollen als Jugendraum eingerichtet werden

1984 3. November offizielle Eröffnung des Jugendraumes

